

undefined - mardi 28 mars 2023

Guiers - Pays des Couleurs

MORESTEL

# Football : l'USCM perd lourdement à domicile

Cédric PARTOUCHE



*Jérémy Garcia, capitaine courage.*

Ce dimanche 26 mars, l'équipe première de l'Union sportive Creys/Morestel recevait l'équipe II du FC La Tour/Saint-Clair avec le besoin de gagner pour, ainsi, avoir encore un espoir de maintien dans une poule où il y aura au moins six décentes. Les espoirs ont vite été douchés avec une défaite 4 buts à 1.

## • Le film

L'entame du match va plomber le match des joueurs de Nicolas Pécoud qui encaissent deux buts aux 2<sup>e</sup> et la 5<sup>e</sup> minutes de jeu : « Ils entrent deux fois dans la surface et deux buts directement, on savait qu'ils allaient pousser mais on a été passif et puni d'entrée. » Les Creys-Morestellois commencèrent à jouer à partir de la 20<sup>e</sup> et réduisirent le score par Jason Pluviaux qui sortira sur blessure un peu plus tard, à la 30<sup>e</sup>. « Jusqu'à la mi-temps, on est revenu dans le match, on a gagné des duels mais, au retour des vestiaires, on est retombé dans nos travers », se désole le coach.

En 2<sup>e</sup> mi-temps, les Turripinois ajouteront deux buts.

- **Le fait**

« C'est évidemment les deux buts en cinq minutes d'entrée, après on court derrière même si on revient un peu dans le match, le FCTC a toujours pu jouer avec un certain confort », souligne Nicolas Pécoud

- **L'homme du match**

« On n'a pas été bon mais des joueurs ont fait des efforts notamment notre capitaine, Jérémy Garcia, qui a bien travaillé au milieu de terrain. »